
本报讯 3 月 25 日，政

府副县长张建波到绛县人

民医院调研，县卫生计生局

局长周永平、各乡镇卫生院

院长一同前往。

张建波一行参观了门

诊住院大楼，就该院新增设

的临床服务部工作进行了

了解。在看到工作人员主动

帮助病人就医、交费、取药，

协助病人办理出、入院手续

等工作后，大家真实感受到

了今年以来县人民医院人

性化的优质服务。

张建波一行参观了医

院的远程会诊、远程教育、

重症监护室、骨科、心内科、

消毒供应室、血透室等特色

科室及正在建设中的急救

中心和学术报告厅。院长樊

柳龙详细介绍了县人民医

院概况及近年来在医疗管理、护理服务

等方面开展的工作和取得的成效。

张建波充分肯定了县人民医院近年

来在管理、服务方面所取得的成绩，对医

院今后的基础设施建设、人才培养、学科

建设等方面提出了指导意见，他希望县人

民医院在互惠互利、双赢的基础上，大力

支持乡镇卫生院的发展，真正做好上下联

动。各乡镇卫生院要认真学习县人民医院

规范的医疗管理、优质的护理服务，尽最

大努力为基层群众创造良好的就医环境。

县人民医院院长樊柳龙表示，将

继续全力以赴地帮扶和支持乡镇卫生

院，选派业务骨干到基层讲学、坐诊、

手术、指导开展新业务，接收卫生院医

生到县人民医院学习进修，变“输血

式”帮扶为“造血式”指导，充分发挥县

医院的龙头带动作用，不断提升基层

医疗机构的综合实力，更好地为老百

姓的健康服务，为绛县健康卫生事业

发展做出新的贡献。

张建波调研县人民医院工作

本报讯 3 月 28 日，我县环境卫生综合整治

推进会在宾馆二楼会议室召开，对当前环境卫生

综合整治工作进行再安排，再部署，政府副县长李

明爱参加会议。

会议对单位包路段环卫工作的标准提出了明

确要求，并就环卫综治八个工作小组的职责进行

详细划分。

会上，李明爱指出，环境卫生综合整治工作是

一项长期的社会工程，全县各级各部门要站在全

局的高度，思想认识再提高，切实增强抓好环境卫

生的主动性和积极性，坚决克服应付思想和厌战

情绪，做到打好突击战和长久战相结合；要进一步

完善机构，明确职责、明确整治的目标和标准，坚

决做到清理彻底，不留卫生死角；县城要做到地面

光、墙面光、门面光，各乡镇要确保“四堆”清理干

净，做到“三净四洁”，并形成长效机制，解决卫生

管理难的问题；要严格执行门前五包，抓住整治重

点，解决整治难点，切实解决好店外经营、学校门

前摊贩管理、夜市经营和违章车辆停放等问题；同

时要加大宣传力度，形成全方位多角度的舆论氛

围，要强化监督，确保我县城乡环境卫生综合整治

工作取得让群众看得见的满意的效果。

我县召开环境
卫生综合整治
推进会

本报讯 3 月 28 日晚，县政府召开环委

会、安委会成员单位会议，通报前一阶段全

县环境综合整治集中攻坚活动开展情况和

一季度安全生产情况，安排部署下一步相关

工作。

县委副书记、代县长薛玉马，县委常

委、常务副县长丁格，副县长王述江、李明

爱、毕冠军、张建波等出席会议。会议由王

述江主持。

会上，县环委办主任、环保局局长赵仙

萍通报了 3 月 26 日市环委会督查我县环境

综合整治“五个专项行动”集中攻坚活动发

现的六个问题及全县环境综合整治集中攻

坚活动进展情况，县安委办主任、安监局局

长张山旺介绍了 2016 年全县安全生产工作

的重点。

薛玉马在讲话中强调了做好环境综合

整治攻坚工作和当前安全生产工作的重要

性和紧迫性，并分别就做好两项工作提出了

具体要求。

针对环境综合整治攻坚工作，薛玉马要

求，县环委会各成员单位要继续按照“党政

同责、统一决策、统一领导、统一规划、统一

协调”的长效机制，明确目标，细化责任，积

极履职，相互配合，严格按照全县环保攻坚

大会上县政府出台的《绛县环境保护综合整

治工作实施方案》，从讲政治的高度执行并

完成好县环委会的决策部署，主动承担起各

自的工作任务，进一步分解责任，深化、细化

工作步骤和措施，列出详细且可操作的时间

表、路线图，真正做到“六个明确”，既明确整

治内容、时限、标准、主体、要求和人员，各部

门主要领导要挂帅出征、亲力亲为、一抓到

底，督促责任主体加大工作力度，确保按照

时间节点完成攻坚任务；要进一步认清环保

攻坚的严峻性，做到举一反三大起底，切实

解决认识不高，理解片面，整治部署不全面，

工作起点低的问题；各成员单位一把手要在

其位、谋其政、成其事，用心想事，用心讲话，

用心做事，切实担负起自己应尽的环境保护

职责；要通过会议动员、现场解剖、媒体监督

等方法宣传造势，再鼓整治干劲，营造人人

参与攻坚行动的良好氛围，再一次掀起环境

综合整治的新高潮；县环办除做好环委会日

常工作外，要吃透情况、狠抓监督、抓好协

调，敢于讲原则，勇于讲真话，善于察实情，

确保整治任务项项有人管、事事有人盯、件

件有着落；要加强与市环委会的联系与沟

通，积极争取市环委会的指导、支持与帮助，

形成市、县两级上下联动，高效运转的环保

工作机制，在县委、县政府的坚强领导下，确

保 4 月 1 日前坚决按期完成集中攻坚任务。

针对安全生产工作，薛玉马指出，县安

委会各成员单位一是要强化红线意识，在认

清形势中树牢安全发展理念；二是要明确重

点措施，坚持依法治安，加强常态监管，坚持

隐患排查治理，加强基础工作，全力抓好

2016 年安全生产工作；三是要强化责任意

识，时刻绷紧安全生产这根弦，始终按照“零

容忍”要求，认真贯彻中央和省委省政府、市

委市政府要求，始终敬畏头上悬着的利剑，

以如履薄冰的心态，“三严三实”的要求和锲

而不舍的韧劲，把安全生产工作做实做细做

到位，推动全县安全生产形势持续稳定向

好。

会上，薛玉马还就继续抓好全县城乡环

境卫生综合整治百日行动提出了要求，要求

各级各部门要在巩固前一阶段整治成果的

基础上，进一步细化责任，乡镇要加强辖区

主干道的整治养护力度，县直各单位要尽快

完成所包区域商铺门店“五包”责任书的签

订工作，采取有力措施，推动各项任务的落

实，推进“百日综合整治”工作深入开展，不

断改善城市基础设施，为城乡群众提供一个

干净宜居的生活环境，提升绛县的形象。

王辨明、姚志伟及县环委会、安委会成

员单位负责人参加会议。

齐晓兵
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本报讯 3 月 29 日，我县召开特种

设备安全暨工商质监工作会议，县人大

副主任郭文奎、政府副县长王述江、县政

协副主席白海珠参加会议。

会议回顾总结了 2015 年我县特种

设备安全工作和工商质监工作，对 2016

年工作作了具体安排部署。

2016 年，我县将继续深入贯彻落实

《特种设备安全法》，坚持依法治特、深化

专项整治、狠抓责任落实、提升监管能

力，切实避免一般性事故，坚决杜绝重特

大事故，促进特种设备安全形势由明显

好转向根本好转坚实迈进，为我县“四个

基地”建设创造良好的安全环境。

2016 年，我县将继续深化商事制度

改革，强化责任落实，有效构建大服务、

大执法、大监管、大维权的工作新格局；

切实转变作风，增强实干精神，扎实做好

工商和质量监督管理各项工作，开创工

商质监工作新局面。

就做好今年特种设备安全工作，王

述江要求，全县各相关单位和企业要切

实提高认识，树立“三种意识”；持续抓好

安全，实施“三个坚持”；拓宽监管思路，

实现“两个转变”；认真贯彻落实县委、县

政府的决策部署，真抓实干、务求实效，

为服务全县安全稳定大局，全力推动经

济发展实施提供有力支撑和坚实保障。

就做好今年工商质监工作，王述江

强调，县工商质监局要切实服务中心工

作，自觉融入全县发展大环境；强化队伍

建设，营造积极优良的内部环境；强化工

作举措，进一步深化工商质监改革。紧紧

围绕县委、县政府中心工作，立足本职，

脚踏实地，锐意进取，努力开创工商质监

工作新局面，为加快建设廉洁绛县、和谐

绛县、实力绛县作出新的更大的贡献。

会议由县长助理姚志伟主持。

赵雪茹

全县特种设备安全暨工商质监工作会议召开

本报讯 3 月 30 日，建设银行绛县支行举办

“走进社保卡”主题宣传活动，活动现场工作人员

设立咨询台，解答群众在社会保障卡办卡用卡等

方面遇到的难题和困惑，同时还发放各种宣传资

料，大力宣传社会保障卡的功能和优势。

据了解，由中国建设银行承办发行的社会保

障卡，为一卡两账户，一个是社保账户，一个是银

行账户，并且免收年费及小额账户管理费，方便群

众的需求。

建行绛县支行开
展“走进社保卡”
主题宣传活动

县政府召开环委会、安委会成员单
位会议




